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примите поздравления z

Уважаемые участники
 Великой Отечественной войны, 

труженики тыла, дети войны!
Дорогие белгородцы!

Поздравляю вас с 81-й годовщиной освобождения 
Белгорода от немецко-фашистских захватчиков! С 
Днём нашего любимого, героического Белого горо-
да, города Первого салюта, города Воинской славы!

Мы с вами продолжаем жить в напряжённой опе-
ративной обстановке и пока не можем провести этот 
день так, как привыкли: ярко и масштабно, на ули-
цах и площадях. Священную дату освобождения Бел-
города мы отмечаем сейчас своими сердцами. При-
знаёмся в любви к великому и непобедимому горо-
ду на изумрудных и меловых холмах, с белыми гора-
ми высоток и золотыми куполами храмов. В мирное 
время жители всегда дарили Белгороду восхищение 
и улыбки. А сегодня каждый без остатка отдаёт ему 
свое мужество, стойкость и силу духа.

Пережившие вражеские обстрелы, белгородцы как 
никто понимают, от какой смертельной угрозы спас-
ли город 81 год назад бойцы Красной армии. Мы пре-
клоняемся перед героизмом солдат и офицеров, кото-
рые 5 августа 1943 года стремительным штурмом вы-
били врага из Белгорода. Чтим каждого воина, парти-
зана и подпольщика, кто, не жалея своей жизни, сра-
жался с фашистами за сердце Белгородчины. Скорбим 
о тысячах горожан, расстрелянных, повешенных, зажи-
во сожжённых оккупантами. В память о жертвах гит-
леровских преступников в этом году открыт мемориал 
на месте бывшего Камышитового завода, где фашисты 
и их пособники совершили массовую казнь советских 
людей. Нацистские зверства военных лет и настоящего 
времени белгородцы не забудут и не простят никогда.

Столкнувшись с разрушениями от вражеских атак, 
мы осознаём масштаб трудового подвига жителей, 
которым пришлось восстанавливать город, превра-
щённый в сплошные руины. Низкий поклон доро-
гим ветеранам, подарившим нам, потомкам, пре-
красный Белгород.

Слова глубокого уважения и благодарности мы го-
ворим бойцам, которые третий год днём и ночью за-
щищают Белгород от врага. А мы, его жители, храним 
свой город. Непрерывно восстанавливаем пострадав-
шую инфраструктуру. И одновременно устремляемся в 
будущее, создаём новое жизненное пространство Бел-
города. В этом году завершено благоустройство город-
ской набережной рек Везёлка и Северский Донец. Сей-
час ведётся реконструкция Центрального парка имени 
В.И. Ленина, а также обустройство 4 скверов: в районе 
пересечения улиц Мичурина и Попова, на Садовой, Де-
гтярева и возле городской детской поликлиники №4.

Создаётся современная образовательная среда для 
юных белгородцев. Выполняется капитальный ре-
монт 8 школ. Ведётся модернизация детской музы-
кальной школы №1, что позволит, наконец, собрать 
под крышей одного здания всех воспитанников – а 
это более 900 одарённых ребят. В ближайшее время 
начнётся строительство Центра единоборств.

Дорогие друзья! Мы преодолеем все испытания. 
Восстановим все разрушения, не оставив на лице Бел-
города ни малейших следов. Сделаем город ещё краси-
вее. Победим,  и на вечернем небе великого города-во-
ина засияют звезды праздничного салюта. С Днём ос-
вобождения, Белгород! С праздником, Белый город!

В. ГладкоВ,
Губернатор Белгородской области

Уважаемые воины-десантники, 
ветераны ВДВ!

От всей души поздравляю вас 
с  Днём Воздушно-десантных 
войск!

2 августа 1930 года считается 
официальной датой создания это-
го рода войск в нашей стране. Все 
эти годы служба в ВДВ была пре-
стижной, трудной и ответственной. 
Грозным оружием против наших 
врагов выступали сплочённость и 
боевое братство, физическая под-
готовка и армейская выучка, мо-
бильность и мужество, готовность 
отдать жизнь во имя Отчизны. 

В полной мере десантники смог-
ли показать на что способны в го-
ды Великой Отечественной войны. 
Они участвовали в самых тяжёлых 
операциях на ключевых направ-
лениях фронта. В огненном июле 
1943 года воины 9-й гвардейской 
воздушно-десантной дивизии ге-
ройски сражались с врагом на Про-
хоровском поле. Среди белгород-
цев немало ветеранов ВДВ, учас-
тников антитеррористических и 
миротворческих операций в Аф-
ганистане и на Северном Кавка-
зе, в Югославии и Сирии, в дру-
гих горячих точках планеты, ког-
да наши воины проявляли опера-
тивность, высочайший профессио-
нализм и отвагу. Они стали достой-
ными наследниками славы своих 
легендарных предшественников. 
Ветераны крылатой пехоты свято 
хранят в душе верность десантно-
му братству, участвуют в патрио-
тическом воспитании молодёжи, 
делятся своим боевым и жизнен-
ным опытом с подростками в во-
енно-спортивных клубах. 

Сегодня десантники продол-
жают славные боевые традиции 
старших товарищей, сражаясь за 
нравственные и культурные цен-
ности нашего народа.Они с чес-
тью и достоинством выполняют 
свой воинский долг на полях сра-
жений СВО. 

В этот день я хочу выразить бла-
годарность матерям и отцам во-
инов-десантников. Вы воспита-
ли настоящих мужчин, истинных 
патриотов – Сынов Отчизны! Сло-
ва признательности женам, они не 
только сохраняют семейный очаг 
и надёжный тыл, но и дают кры-
лья для полёта, уверенность сво-
им мужьям.  

ВДВ были и навсегда остаются 
школой бесстрашия и преданности 
своей стране. От всей души желаю 
вам мирного неба, крепкого здо-
ровья и успехов в службе на бла-
го великой России! С праздником, 
с Днём ВДВ!

В. ГладкоВ
Губернатор  Белгородской области 

на аллее трудовой славы z

Одним из тех, чьи фотографии размещены на Аллее Трудовой Славы 
Шебекинского городского округа, является Владимир Григорьевич 
Старчук  - рабочий по благоустройству населённых пунктов участка 
санитарной очистки «Коммунальной службы сервиса». Он заслужил 
этой чести за свой добросовестный труд.

В начале нашей беседы с Владимиром Григорьевичем я поинтересовал-
ся, как долго он занимает свою должность и спросил о начале его работы. И 
он рассказал мне о своей трудовой биографии.

- Я устроился  работать в «Коммунальную службу сервиса» в 2014 году. Сам 
я родом из Украины, из Винницкой области.  В 2011 году переехал в Шебекино. 
За свою жизнь я попробовал себя на многих рабочих местах: после оконча-
ния училища трудился  на Харьковском заводе тракторных двигателей, поз-
же на стройке и даже на электростанции. Позже отучился в ДОСААФе и ушёл 
в армию. Затем  переехал в Краснодарский край, где шесть лет жил и работал 
в старательских артелях. После  решил переехать в Шебекино.  

Этот человек достойнейшим образом выполняет свою работу, делая наш 
Шебекинский городской округ чище, краше и благоустроенней.

Начальник «Коммунальной службы сервиса» Дмитрий Александрович Бо-
чарников охарактеризовал Владимира Григорьевича Старчука весьма пох-
вально:

- Исполнительный работник, настоящий труженик, можно сказать, до-
тошно выполняющий свои служебные обязанности. С  него точно можно 
брать пример. 

Владимир Григорьевич Старчук – человек верующий. Он рассказал исто-
рию, как однажды во время выполнения работы нашёл большую церковную 
книгу на старославянском языке. Он не оставил её лежать там, где нашёл, а 
отнёс  в Свято-Никольский храм села Купино, проявил неравнодушие.

Владимир Григорьевич живёт во Ржевке.  Помимо  того, что он  пример-
ный работник, он заботливый муж,  замечательный отец двух дочерей и  доб-
рейший дедушка для двух внуков. Я поинтересовался у Владимира Григорь-
евича,  есть ли у него увлечения.  Он признался, что ему нравится рыбалка, 
также он любит ходить по грибы.

В конце нашей беседы Владимир Григорьевич сказал:
-  Хочется пожелать всем терпения и самое главное – мирного неба над 

головой.
В заключении хотелось бы сказать герою нашей публикации искреннее 

спасибо за то, что этот скромный человек добросовестно выполняет свою 
необходимую всем работу.

Вячеслав БЕЗГУБоВ,  
студент факультета журналистики  

Воронежского государственного университета 
Фото автора

Добросовестный 
труженик
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Уважаемые железнодорожники

 и ветераны отрасли!

Поздравляю вас с профессио-
нальным праздником!

В этом году исполнилось 155 
лет со дня прибытия в Белгород 
первого пробного поезда Курско-
Харьково-Азовской железной до-
роги. Это событие, которое про-
изошло в апреле 1869 года, стало 
отправной точкой железнодорож-
ного сообщения на Белгородс-
кой земле. Послужило началом 
стремительного развития нашего 
края.

Более полутора веков сталь-
ные магистрали содействуют со-
циально-экономическому успеху 
Белгородчины. С ними связаны 
незабываемые героические стра-
ницы истории области. Трудовой 
подвиг строителей железной до-
роги Старый Оскол – Ржава и доб-
лесть машинистов, доставлявших 
к передовой технику, боеприпасы 
и пополнение, внесли важнейший 
вклад в победный исход Курской 
битвы.

Сегодня, в прифронтовых усло-
виях, железнодорожные артерии 
играют особую роль в жизни об-
ласти. Третий год они являются 
ключевым видом транспортно-
го сообщения региона. Сохраняя 
высокие объемы грузоперевозок, 
обеспечивая надежную транспор-
тировку продукции наших пред-
приятий, коллектив железнодо-
рожников помогает Белгородчине 
в сложной обстановке оставаться 
значимым промышленным цент-
ром страны, лидером отечествен-
ной и мировой металлургии, од-
ним из ведущих производителей 
и экспортеров продовольствия в 
России. В 2023 году погрузка в 
регионе составила 44 млн тонн, 
а в первом полугодии 2024 года 
приблизилась к 22 млн тонн.

Осуществляя перевозки пас-
сажиров по местным, межрегио-
нальным и дальним маршрутам, 
сотрудники железной дороги от-
вечают транспортным запросам 
многих белгородцев, помогают им 
поддерживать родственные связи 
и деловые коммуникации, путе-
шествовать и отдыхать в самых 
разных уголках нашей страны. За 
первое полугодие 2024 года при-
городным транспортом перевезе-
но около 300 тысяч пассажиров.

Неоценим вклад коллектива в 
обеспечение безопасности жите-
лей области. Железнодорожни-
ки доставляют детей и взрослых, 
проживающих в обстреливаемых 
территориях приграничья, в раз-
личные регионы России для вре-
менного пребывания и отдыха.

В этот праздничный день выра-
жаю слова глубокой благодарнос-
ти всем вам, уважаемые друзья, 
за бесперебойную и эффективную 
работу железнодорожного транс-
порта, поддержание стабиль-
ной жизнедеятельности нашей 
прифронтовой области,  компе-
тентность, дисциплину и ответс-
твенность. Самые добрые сло-
ва адресую ветеранам, которые 
посвятили стальным магистралям 
свою профессиональную судьбу и 
долгий трудовой путь.

Дорогие железнодорожники! 
Желаю вам крепкого здоровья, 
мирного неба, семейного благо-
получия и успехов! 

В. ГладкоВ,
Губернатор 

Белгородской области                                                                                       

Украинские неонацисты продолжа-
ют совершать жесточайшие и бесче-
ловечные  террористические акты в 
отношении мирных жителей пригра-
ничья. Губернатор Белгородской об-
ласти Вячеслав Гладков сообщил, что 
ранним утром 31 июля ВСУ ударили по 
многоквартирному пятиэтажному до-
му в Шебекино. Слава Богу, обошлось 
без пострадавших.

«Выехал на место. Глава Шебекинского 
городского округа Владимир Николаевич 
Жданов и начальник ГУ МЧС Сергей Петро-
вич Потапов доложили обстановку: угрозы 
распространения огня нет, все необходимые 
меры по тушению приняты. Сил и средств 
было достаточно. Благодаря действиям со-
трудников МЧС очаг возгорания оперативно 
ликвидирован, до квартир последнего этажа 
огонь не дошёл. Обстрел вёлся 6 кассетны-
ми боеприпасами, 2 из которых попали по 
МКД, вследствие чего произошло возгора-
ние кровли по всей площади дома», - напи-
сал глава региона в телеграм-канале.

Губернатор поговорил с жителями пов-
реждённого дома. Половина людей выеха-
ла к своим родственникам.

«Ещё 17 человек мы временно размести-
ли в ПВР. После осмотра дома обязательно 
к ним заеду. Поговорил с несколькими жи-
телями из квартир на пятом этаже. Конеч-
но, люди переживают за своё имущество. На 
месте продолжают работать оперативные 
службы. Специалисты управляющей ком-
пании совместно с администрацией начи-
нают актировать повреждённые квартиры и 
имущество. После чего министерство соци-
альной защиты региона начнёт формиро-
вать списки на каждого прописанного чле-
на семьи. У кого частично или полностью 
повреждено имущество, будем выплачи-
вать по 50 или 100 тысяч рублей соответс-
твенно. А также постараемся максимально 
быстро перечислить по 10 тыс. рублей еди-
новременной выплаты на каждого пропи-
санного члена семьи повреждённого дома», 
- сообщил Вячеслав Гладков.

Глава региона также рассказал, что с 1 ав-
густа увеличится размер ежемесячной вы-
платы на оплату аренды жилья по всей об-
ласти. С 10 тыс. рублей до 20 тыс. рублей и с 
15 до 30 тыс. рублей - для многодетных се-
мей. Эта мера касается жителей, прожива-
ющих в населенных пунктах, доступ в кото-
рые ограничен, чьё жилое помещение раз-
рушено или серьёзно повреждено.

Вячеслав Гладков сообщил, что во вто-
рой половине дня специалисты БГТУ им. 
В.Г. Шухова начнут проводить экспертизу: 
осмотр несущих конструкций и плит. Всего 

за утренний обстрел выявлены различные 
повреждения в 15 многоквартирных домах, 
в 2 частных домах и 7 автомобилях. Также 
были выбиты окна и посечен фасад соци-
ального объекта.

Глава администрации Шебекинского го-
родского округа Владимир Жданов сооб-
щил, что в результате обстрелов со сторо-
ны ВСУ за прошедшие сутки в муниципали-
тете были повреждены  18 многоквартир-
ных и 12 частных домов, 17 легковых авто-
мобилей. Также зафиксированы поврежде-
ния коммерческих объектов.

 «Самые серьёзные повреждения – в мно-
гоквартирном доме на улице Дзержинско-
го. В результате обстрела кассетными бое-
припасами произошло возгорание кровли 
по всей площади дома. На месте продол-
жают работать сотрудники администрации, 
управляющей компании и бойцы батальо-
на самообороны. В доме уже работает экс-
перт и представители подрядной органи-
зации, которые должны дать оценку пов-
реждениям и принять решение о необходи-
мых видах работ по восстановлению», - на-
писал глава администрации  округа на сво-
их  страницах в соцсетях.

 Владимир Жданов рассказал, что на мес-
те развёрнут штаб, в который жильцы дома 
могут обратиться за помощью с временным 
размещением, вывозом имущества или за 
консультацией.

Губернатор Белгородской области Вячес-
лав Гладков, как и обещал, заехал в пункт 
временного размещения, где находятся 
жильцы шебекинских домов, повреждён-
ных в результате обстрелов ВСУ. 

«Поговорил с жителями. Были вопросы, 
касающиеся восстановления домов, выплат 
на частичную и полную компенсацию по-

терянного имущества, а также частичного 
возмещения за аренду жилья. Договори-
лись, что в пункт временного размещения 
будет приезжать автолавка. Много пожи-
лых людей и не всем удобно ходить в мага-
зин, который находится не очень близко к 
месту проживания. Удобные день и время 
администрация Шебекинского округа обя-
зательно согласует с жителями», - написал 
глава региона в телеграм-канале.

Губернатор дал поручение министру 
здравоохранения региона Андрею Икон-
никову проговорить с теми, кто временно 
проживает в ПВР, вопрос медицинской по-
мощи. Он вместе с главным врачом Шебе-
кинской ЦРБ обязательно встретится с жи-
телями и всё обсудит. Также  в пункты вре-
менного размещения доставят питьевую 
воду, после этого поставят во всех корпу-
сах кулеры. Привезут дополнительно и мик-
роволновые печи.

Понятно, что пункт временного разме-
щения не может заменить уют родного до-
ма. Однако власти стараются делать всё, что 
в их силах, чтобы условия были максималь-
но комфортными.

«Проговорили с владельцами квартир 
из многоэтажки на Железнодорожной, ко-
торую мы строим заново. По словам жиль-
цов, они видят существенные положитель-
ные изменения. Очень надеюсь, что нам ни-
чего не помешает и строительные бригады 
закончат объект в срок. Конечно, хочется, 
чтобы люди поскорее вернулись домой», - 
отметил Вячеслав Гладков.

Юрий РакИТЯНСкИЙ
Фото пресс-служб губернатора 

и правительства Белгородской  области
 и администрации 

Шебекинского городского округа

Ударили по жилым кварталам

Восстанавливается жильё
Губернатор Вячеслав Гладков опубликовал обращение в своих 

соцсетях. В нём он рассказал, как продвигается работа по восста-
новлению жилых помещений от последствий обстрелов ВСУ.

За неделю строителям удалось отремонтировать 736 домов и 
квартир. А всего с февраля 2022-го в регионе пострадали 30 тыс. 
помещений, из которых восстановили более 24 тыс.

«Я очень благодарен всем главам, всем строительным организа-
циям, которые не покладая рук выполняют работу. Конечно же, хо-
телось бы быстрее. Мы будем и дальше прилагать все усилия, что-
бы быстрее вернуть жителям пострадавшее жильё», – подчеркнул 
руководитель субъекта. 

О выделении земли многодетным семьям

Губернатор Вячеслав Гладков в ходе оперативного совеща-
ния распорядился проработать вопрос выделения земли бел-
городским многодетным семьям за пределами 20-километро-
вой приграничной зоны. Планируется, что участки будут выда-
вать в муниципалитетах, где сохраняется стабильная оператив-
ная обстановка.

«Нужно обсудить это с депутатами и общественными организа-
циями, которые объединяют многодетные семьи – создать рабо-
чую группу.  При работе с многодетными семьями должна быть вы-
строена логическая цепочка с правильным решением», – сказал гу-
бернатор. 

Наш корр

мы вместе z
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мы вместе z
Губернатор Белгородской области Вя-
чеслав Гладков совершил рабочую 
поездку в Шебекино. Вместе с главой 
администрации Шебекинского город-
ского круга Владимиром Ждановым 
руководитель региона прошёл по до-
мам, которые получили повреждения 
повреждения в результате атак ВСУ.

«На одном из объектов, который уже 
третий раз попадает под обстрел, строите-
ли произвели замеры, изготовили и при-
везли окна. В течение одного-двух дней 
планируют их установить. На других объ-
ектах бригады также довольно быстро 
меняют оконные конструкции», –  сооб-
щил глава региона.

Вячеслав Гладков отметил, что катас-
трофических последствий для домов, где 
были повреждены плиты перекрытий, 
нет. Он добавил, что по итогам эксперти-
зы примут решение касаемо восстанов-
ления.

«На данный момент бригады закры-
вают контуры, чтобы не допустить порчу 
имущества жителей на случай, если пой-
дут дожди». 

К главе региона подошла женщина по 
вопросу подключения газа в многоэтаж-
ке на улице Дзержинского. Вячеслав Глад-
ков пояснил:

«Вопрос уже решили. Завтра специалис-
ты начнут подключение газа поквартирно. 
Главное, чтобы собственники были на мес-
те и обеспечили доступ в жильё».

Губернатор также заехал на стройпло-
щадку многоквартирного дома на Желез-
нодорожной №2 в Шебекино. Он строит-
ся заново на месте разрушенного прошло-
годними обстрелами».

«Динамика очень хорошая. Строитель-
ные бригады уже начинают прокладку 
всех инженерных сетей и работы над кры-
шей. Вскоре планируют устанавливать ок-
на и межкомнатные двери. Ещё раз про-
говорили, что все решения должны быть 
согласованы с собственниками, наша глав-
ная задача, чтобы люди поскорее въехали 
в свое жилье, где им все нравится и нако-
нец почувствовали себя дома», - сообщил 
Вячеслав Гладков.

Губернатор отметил, что, несмотря на 
регулярные обстрелы, строители продол-
жают свою работу. Они принимают все не-
обходимые меры по восстановлению.

«В Шебекино и во всем регионе живут 

Вячеслав Гладков проверил ход 
восстановления жилья в Шебекино

и работают абсолютно героические люди. 
Проблема только в одном - продолжаю-
щиеся обстрелы и увеличение количест-
ва восстанавливаемых объектов. Но мы с 
этой задачей справимся», - подчеркнул гу-
бернатор Белгородской области.

Юрий РакИТЯНСкИЙ
Фото: скриншот из видео

 пресс-службы губернатора 
и правительства Белгородской области

Губернатор Белгородской облас-
ти Вячеслав Гладков в утреннем ви-
деообращении рассказал об уста-
новке контроллеров в Шебекино. 
Это делается в целях обеспечения 
безопасности жителей.

«В Шебекино начинаем устанавливать 
контроллеры на дверях многоквартирных 
домов, которые позволяют во время появ-
ления сигнала о ракетной опасности от-
крыть автоматически двери для возмож-
ности укрыться людям, которые проходят 
мимо этих домов».

Губернатор рассказал, что всего сейчас 
в работе 200 контролеров. Их будут уста-
навливать в первую очередь в наиболее 
обстреливаемой части города. 

«Устройства устанавливаются для от-
крытия дверей, оборудованных домофо-
нами. Контроллеры будут подключены 
к системе единой дежурной диспетчер-
ской службы и позволят автоматически 
отключать магнитные замки домофонов 
в случае ракетной опасности или обстре-
ла. Двери подъездов с контроллерами бу-
дут обозначены соответствующими на-
клейками», - сообщил глава админист-
рации Шебекинского городского  окру-
га  Владимир Жданов на своих страни-
цах в соцсетях.

Всего в Шебекино планируется устано-
вить 950 контроллеров  для автоматичес-
кого открытия дверей в подъездах мно-
гоквартирных домов. 

Наш корр

Контроллеры на дверях домов 
для  обеспечения безопасности

Губернатор Вячеслав Гладков в своём 
утреннем обращении в соцсетях со-
общил, что в Белгородской области 
продолжают усиливать меры для за-
щиты мирного населения. 

В приграничных Шебекинском и Грай-
воронском округах установили новые мо-
дульные укрытия.

«Из 312 укрытий 120 уже изготовлено 
и установлено. Это Шебекинский и Грайво-
ронский городские округа – те районы, кото-
рые каждый день подвергаются обстрелам. 
И работу стараемся выполнить максималь-
но быстро», – рассказал глава региона.

Глава администрации Шебекинского 
городского округа Владимир Жданов со-
общил, что только за два дня установлено 
ещё восемь укрытий в Шебекино и Новой 

Таволжанке. Это сделано для обеспечения 
безопасности жителей.

«В Шебекино 5 укрытий разместили на 
улице Железнодорожной  рядом с супер-
маркетом «Лариса», на парковке за «До-
мом Торговли», рядом с супермаркетом 
«Айсберг» на улице Петровского и около 
остановочных павильонов на улицах До-
кучаева и Пионеров. В Новой Таволжан-
ке защитные конструкции установили на 
улице Красноармейской, возле остановоч-
ных павильонов у ДК и реабилитационно-
го центра», - написал Владимир Жданов на 
своих страницах в социальных сетях.

Руководитель муниципалитета расска-
зал, что работа по установке  продолжа-
ется. Ожидается отгрузка с производства 
ещё одной партии укрытий.
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Появляются новые укрытия


